

# Les majorettes prêtes à renouer avec les fêtes et la compétition

**Forcalqueiret** Les membres des Bâtons du Castellas sont parvenus à maintenir le lien et une partie de leur activité durant la crise. Ils espèrent entamer une saison estivale dès juillet.

**M**ême si la reprise en salle est prévue ce jour, les majorettes des Bâtons du Castellas n'ont jamais cessé les entraînements. Dès qu'un créneau était disponible, en salle ou en extérieur, elles ont poursuivi leurs exercices, en modifiant les cours, mais surtout afin de garder le contact et de se changer les idées.

La présidente, Anne Serriere, espère pouvoir mener à bien son projet de vide-greniers, programmé le 23 mai, afin de proposer une démonstration à cette occasion.

## Au Muy, à La Roque, à Forcalqueiret...

Les majorettes seront donc ravies de revoir le public sur le site, pour une belle journée afin de chiner, se promener et les applaudir. Il y aura une buvette et restauration sur place comme d'habitude pour passer un agréable moment.

Des sorties sont prévues cet été, le 13 juillet sur la commune du Muy, ainsi qu'à La Roquebrussanne pour le 14 juillet.



Reprise des entraînements en extérieur.

(Photos A. L. R.)

Anne Serriere est confiante : « Nous espérons démarrer cette saison avec notre cher village de Forcalqueiret, pour les fêtes de La Blaque, début juillet. Outre les animations dans nos villages, qui sont le but de tout club de majorettes, nous avons, comme toutes les activités sportives, été privées de tous nos championnats nationaux cette année. Cette situation pèse pour nos membres. Nous espérons que cela re-

prendra à l'automne. En attendant, nous nous préparons et nous nous motivons pour nos toutes prochaines sorties. À très bientôt dans nos jolis villages avec notre nouvelle tenue de défilé, qui sera aussi lumineuse que le sourire de nos majorettes et majors. »

A. L. R.

Pour tout renseignement, contactez Anne Serriere, présidente du club, au 06 69 66 83 13.



Les « babies » ont également continué les exercices.



Une séance de maniement des pompons.